

Brensbacher Kids sind einfach gut drauf

Germann Jahresspende für Kindersport und Schule



Über die 1500 Euro Germann-Spende freuen sich nicht nur 11 Kinder, sondern auch die Erwachsenen (v.l.) Werner und Irmtraut Germann, Sandra Greubel, Torsten Arnold und Regina Kerz

Brensbach. Irmtraut und Werner Germann, Geschäftsführer der Germann GmbH aus Brensbach, investieren mit ihrer 1.500 Euro Jahresspende in das Wohl vieler Brensbacher Kinder. Denn gespendet wurde dem SSV Brensbach mit den Abteilungen Jugendfußball und Turnen sowie dem Schulförderverein der Lindenhofschule. „Für uns als Brensbacher Unternehmer geht es um soziales Engagement in unserer Gemeinde. Da wir nicht als Trainer, Betreuer oder sonstige Funktionsträger für die Kleinen im Verein arbeiten können, leisten wir unseren Beitrag mit einer Jahresspende. Die Spendenentscheidungen treffen wir schon seit Jahren zu Gunsten von Kindern und der Arbeit mit Kindern“, so Irmtraut Germann bei der Überreichung der Spendenschecks an Regina Kerz, SSV Brensbach, und Sandra Greubel, Vorsitzende des Schulfördervereins.

Regina Kerz, die stellvertretend für den Abteilungsleiter Jugendfußball, Thomas Kerz, den Scheck entgegennahm, freute sich über die Germann-Initiative und hat zusammen mit Jugendtrainer Torsten Arnold einige Ideen, wie das Geld investiert werden kann: „Wir hatten im Laufe des Jahres 27 Neuanmeldungen von Kindern, die Spaß am Fußball

haben. Für uns ist das eine tolle Sache. Nun brauchen wir für die Kleinen Trainingsanzüge und Sporttaschen und für das Eltern-Kind-Turnen im Verein hätten wir gerne noch ein paar Sportgeräte. Dafür werden wir die Germann-Spende nutzen.“ Und dass es sich dabei um eine gute und sinnvolle Investition handelt, bestätigte Torsten Arnold, Trainer der Bambinis und der F-Jugend: „Die jüngst aufgebauten Jugendmannschaften haben eine Riesenentwicklung gemacht und schon einige Spiele gewonnen!“ Das können die Kleinen auch am 1. und 2. Februar 2014 unter Beweis stellen. Dann findet das Hallenturnier in der Sporthalle Brensbach statt.

Gute Ideen für die Verwendung der Germann-Spende hat auch Sandra Greubel: „Das Geld werden wir für die Anschaffung von Lehr- und Bastelmaterialien auch für unsere ‚Forscherwerkstatt‘ nutzen. Zudem wünschen wir uns noch weitere Spielgeräte für die Schule“. Akustisch und motorisch bestätigt wurde die Freude über die Germann-Spende auch von 11 Brensbacher Kindern, die mit ihrer lockeren Stimmung am Germann Firmensitz für eine rundum fröhliche Spendenübergabe sorgten.